



INICIO

NOTICIAS DE YOPAL

NOTICIAS DE CASANARE

MÁS NOTICIAS

PROGRAMAS

DIRECTORIO COMERCIAL



CONTACTOS

Edwin Palma notificó al Senado que no acepta ocupar la curul que dejó Alexander López

El actual viceministro de Trabajo llegará próximamente a la junta directiva de **Ecopetrol**.

La Voz de Yopal by La Voz de Yopal — 16 marzo, 2024 in Noticias de Colombia, Política



21
SHARES VIEWS

Share on Facebook

Share on Twitter



Tras la salida de Alexander López del Congreso de la República, el secretario general del Senado, Gregorio Eljach, llamó oficialmente a Edwin Palma para que ocupe esa curul que le corresponde a la lista del Pacto Histórico.

Palma, que actualmente se desempeña como viceministro de Trabajo, **no aceptó el llamado** y según conoció La FM de RCN, ya radicó ante la Secretaría una carta en la que informa que no asumirá este llamado.

Edwin Palma está a la espera de ser nombrado oficialmente como integrante de la junta directiva de Ecopetrol, hecho que se estaría produciendo el próximo 22 de marzo, cuando se lleve a cabo la asamblea general de accionistas de la entidad, en donde se anunciarán los nuevos integrantes de dicha junta.

Como Palma no aceptó ocupar el escaño en el Congreso, el Senado deberá llamar a Sonia Bernal, que actualmente maneja todo lo relacionado con la trata de personas en el Ministerio del Interior, para que asuma la curul que está vacante.

Una vez sea notificada, Bernal tendrá ocho días para determinar si quiere o no llegar al Congreso de la República para hacer parte de la bancada del Pacto Histórico, que defiende los intereses del gobierno.

Alexander **López tuvo que abandonar su asiento en el Senado de la República** por cuenta de una decisión del Consejo de Estado que anuló su elección por haber incurrido en doble militancia.



Síguenos en Facebook

Política de privacidad y cookies

La Voz de Yopal
158 298 seguidores

Seguir página www.lavozdeyopal.co Compartir

La Voz de Yopal
hace 2 horas

[#CASANARE] | Este lunes se retoman las clases en #CañoChiquito, así lo anunció el gobernador César Ortiz Zorro.

Además, el mandatario rechazó las amenazas realizadas a los docentes a través de llamadas desde centros penitenciarios del país y agradeció a la Policía, Gaula y al Grupo Montado Guías de Casanare por acompañar a los habitantes de la zona rural y por garantizar la seguridad de la región.

MÁS NOTICIAS EN
<https://www.lavozdeyopal.co/>

CONTACTOS LA VOZ DE YOPAL

Dirección:

Calle 9 # 22-75 Edificio Cinema
Casanare Yopal Casanare

Telefonos:

Tras dejar su cargo, **López** asumió como nuevo director del Departamento Nacional de Planeación (DNP) y ahora es el encargado de direccionar las inversiones y proyectos del Gobierno en todas las regiones del país.

Master Voz de Yopal: 3232341114
Administración Voz de Yopal:
3214735913



Fuente: Sistema Integrado de Información – RCN Radio – Daniel Jerez

Deja Tu comentario en Facebook

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** +



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Previous Post

Colombia se estancó en el ranking del Índice de Desarrollo Humano de Naciones Unidas

Next Post

«Su propósito era tumbarnos del Gobierno»: Presidente Petro sobre exfiscal Barbosa



Menu

[Inicio](#) / [Noticias de Yopal](#) / [Noticias de Casanare](#) / [Mas Noticias](#) / [Programas](#)
[Directorio Comercial](#) / [Contactos](#)

Siguemos



"Su propósito era tumbarnos del Gobierno": Presidente Petro sobre exfiscal Barbosa

[NEXT POST](#)

© 2024 La Voz De Yopal

- Desarrollado e

Implementado por

Camillo Fonseca.



